

# 「家がいいね」 第31号

いせ在宅医療クリニック 広報月刊紙

2006.12.11

だれかに あいたくて  
なにかに あいたくて  
生まれてきた——  
そんな気がするのだけれど

それが だれなのか なになのか  
あえるのは いつなのか——  
おつかいの とちゅうで  
迷ってしまった子どもみたい  
とほうに くれている

それでも 手のなかに  
みえないことづけを  
にぎりしめているような気がするから  
それを手わたさなくちゃ  
だから

あいたくて

（詩集「あ・い・た・く・て」 工藤直子より）



例年より暖かい北西の風に向かい、グライダーが牽引され、走り始めました。風をつかまえ鳥になる。その短い時間にも、人は何かにあいたいと思っているように思えます。

## ラストワード

カレンダーが1枚になると、妙に寂しさを感じます。しかし最も忙しい時にこそ、人は言葉を残そうとしてきたと思います。辞世の句と言われる言葉を幾つか想い出して見ました。

細川ガラシャ

「散りぬべき時知りてこそ世の中の  
花も花なれ 人も人なれ」

高杉晋作

「おもしろきことも

なき世を

おもしろく・・・」

良寛和尚

「裏を見せ 表を見せて  
散る紅葉」



依頼講師を何とか終えられそう

先月16日には「介護予防の考え方」30日には「在宅医療を楽しむ実践するコツ」今月7日には「高脂血症への対応」と、慣れない人前での話が続きました。終って家へ帰ってから、風呂に入りますと幾つも反省すべき点が思い出されます。

以前は自己嫌悪に陥ることが多々あったのですが、最近ヒト風呂浴びたら気持を楽に切り替える事が出来るようになりました。「出来なかった事が分かったんだから、この先のためにになったじゃないか」と考えるようにしています。講義でチンブンカンだった人にはすみません。外来診察の時と同じように、何度か繰り返し返す内に、ハッキリすることもあるのだと、「容赦を願います」。

この14日には「精神障害者の理解と就労支援」のテーマで勉強して、講師をつとめなければなりません、まず私自身に分かりやすいように準備しなければと思っています。

年末年始のお休みのお知らせ

12月27日（水）までは平常どおり  
12月28日（木）は臨時に開院  
**29日（金）～1月4日（木）休診**  
新年1月5日（金）からは平常どおり

在宅患者さんの緊急対応はこの期間も致します。  
（この時期、新規のご紹介には対応出来ません）



自宅での人生を  
最期まで支援します

〒516-0805

三重県伊勢市御園町高向 927

電話 0596-20-8104

ファクス 0596-20-8105

mail [homecare@kr.tcp-ip.or.jp](mailto:homecare@kr.tcp-ip.or.jp)

<http://www.tcp-ip.or.jp/~takuro>